

Cubanos Gracial y Martínez vuelven al béisbol japonés



La Habana, 18 ene (JIT) Los cubanos Yurisbel Gracial y Ariel Martínez volverán a desempeñarse en la liga profesional japonesa de béisbol tras renovar contratos por segunda temporada.

Los matanceros Gracial y Martínez refrendaron convenios hoy para integrar las nóminas de los Halcones del Softbank y Dragones de Shunichi, respectivamente, en acto protocolar realizado en el lobby del coliseo de la Ciudad Deportiva.

Ambos peloteros firmaron la transacción junto al presidente de la Federación Cubana de esa disciplina, Higinio Vélez.

Gracial declaró a la prensa su satisfacción por la nueva oportunidad en la que espera «volver a hacer un buen trabajo y ganar experiencias para seguir poniendo en alto el béisbol cubano».

El yumurino destacó las posibilidades dadas por la directiva del club nipón de ponerlo a jugar en los jardines y en el cuadro, algo que agradeció con vista a su crecimiento.

«Yo tanto como los demás que jugamos en ligas foráneas siempre estamos dispuestos a representa a los equipos principales de Cuba, así que pueden contar con nosotros para todos los eventos», anunció sobre intenciones de intervenir en importantes eventos con la selección nacional.

Por su parte el receptor Martínez afirmó estar contento porque su vuelta es señal de que la franquicia del país asiático quedó satisfecha con sus resultados.

«Ahora iré con más deseos de hacer mejor papel y mi meta es entrar en la lista principal de 70 jugadores del equipo principal», argumentó el joven que el pasado año solo jugó en el elenco de desarrollo.

Otros jugadores como el lanzador pinareño Raidel Martínez y el jardinero-lanzador santiaguero Oscar Luis Colás también podrían retornar a esa afamada liga.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/181316-cubanos-gracial-y-martinez-vuelven-al-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba